

KATA PENGANTAR

Sudah menjadi suatu keharusan bahwa dalam rangka memenuhi sebahagian syarat untuk menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana Strata satu (S-1), maka kepada setiap Mahasiswa diwajibkan menulis Skripsi Bidang Ilmu Administrasi Negara pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area, Medan.

Dengan mengucap syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas petunjuknya maka Skripsi ini dapatlah kiranya terwujud, meskipun Penulis menyadari bahwa isinya masih jauh dari sempurna.

Dalam penulisan skripsi ini, Penulis menyetengahkan Judul "PELAKSANAAN PENDIDIKAN DAN PELATIHAN KEPEMIMPINAN JABATAN STRUKTURAL DALAM RANGKA MENINGKATKAN PELAKSANAAN TUGAS PADA PEMERINTAH KABUPATEN SIMALUNGUN".

Penulisan Skripsi ini adalah merupakan hasil yang maksimal dari usaha Penulis, dimana sejak awal penyusunannya sampai dengan selesai Penulis mengalami kesulitan, hambatan-hambatan dan tantangan, namun atas bantuan dan dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak maka Skripsi ini dapat terselesaikan.

Dalam hal ini Penulis dengan senang hati yang tulus ikhlas, menyampaikan rasa terima kasih dan penuh hormat yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Dra.Nina S.S.Siregar,Msi, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area, Medan.
2. Ibu Dra.Rosmala Dewi, selaku Ketua Jurusan Ilmu Administrasi Negara.

3. Bapak Drs.Sismudjito,Msi, selaku Dosen Pembimbing-I yang telah memberikan waktu dan membimbing Penulis baik materi maupun tehnik Penulisan sehingga Skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Bapak Drs.Kariono,MA selaku Dosen Pembimbing-II yang telah memberikan waktu dan membimbing Penulis baik materi maupun tehnik Penulisan sehingga Skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Bapak-bapak serta Ibu-ibu Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik khususnya Program Studi Ilmu Administrasi Negara Universitas Medan Area, Medan.
6. Kepada Orangtua Penulis yang selalu siap memberikan saran dan motivasi dalam penulisan Skripsi ini.

Untuk itu, Penulis panjatkan Do'a kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, semoga dilimpahkan Rahmat-Nya kepada semua pihak yang Penulis sebutkan diatas.

Akhir kata, Penulis menyadari bahwa betapapun hasrat dan minat untuk menulis sebaik mungkin akan tetapi karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman yang kurang pada Penulis, maka tentu saja tulisan ini masih jauh dari yang diharapkan. Oleh karena itu, dengan senang hati Penulis menerima saran dan kritik dari berbagai pihak untuk kesempurnaannya, semoga Skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Oktober 2004
RA

DAFTAR ISI

	Halaman
KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
BAB I. PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Perumusan Masalah	3
C. Pembatasan Masalah	3
D. Tujuan dan Kegunaan Penelitian	5
E. Kerangka Pemikiran	6
F. Hipotesis	7
BAB II. TINJAUAN PUSTAKA	9
A. Kebijakan Pendidikan dan Pelatihan	9
B. Penggolongan Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Negeri... ..	14
C. Program Pendidikan dan Pelatihan.....	16
D. Evaluasi Pendidikan dan Pelatihan	18
BAB III. METODOLOGI PENELITIAN	21
A. Populasi dan Sampel	21
B. Metode Pengumpulan Data	22
C. Variabel dan Definisi Operasional	23
D. Teknik Analisis Data	25
BAB IV. DESKRIPTIF LOKASI PENELITIAN	26
A. Sejarah Singkat Berdirinya Badan Kepegawaian Daerah Simalungun	26

B. Kedudukan, Tugas Pokok dan Fungsi Badan Kepegawaian Daerah	34
C. Struktur Organisasi dan Uraian Tugas	34
D. Tingkat Pendidikan Para Pegawai BKD Kabupaten Simalungun	53
E. Tingkat Pendidikan Para Pegawai Pemerintah Kabupaten Simalungun	54
BAB V. ANALISIS DAN EVALUASI	56
A. Analisis Terhadap Kedudukan Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Simalungun	56
B. Tata Laksana Koordinasi Kepegawaian Dalam Sistem Otonomi Daerah	58
C. Sistem Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Negeri Sipil Yang Dijalankan	59
D. Kegiatan-Kegiatan Dalam Rangka Pemberdayaan Pegawai di Lingkungan Badan Kepegawaian Daerah	61
E. Pelaksanaan Pendidikan dan Pelatihan Dalam Meningkatkan Pelaksanaan Tugas	71
BAB VI. KESIMPULAN DAN SARAN	74
A. Kesimpulan	74
B. Saran	75

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN-LAMPIRAN